



au coeur d'itteville

Modification du trajet du bus 4305 par l'avenue Mozart

La mairie a récemment lancé un projet de modification du trajet des bus 4305, qui emprunteront l'Avenue Mozart, avec plus de 40 passages par jour. Cette initiative a été annoncée en janvier dernier, sans aucune concertation préalable. Lors du conseil de quartier du 7 février, plus de 80 habitants du Domaine ont exprimé leur désaccord, dénonçant le manque de dialogue.

Face à cette situation, des élus, des membres d'Au Cœur d'Itteville et des riverains, se sont mobilisés dans vos rues pour faire signer une pétition visant à suspendre cette modification et à renforcer la sécurité sur la RD 8 - Route de Saint-Vrain.

Un grand MERCI aux 143 signataires des rues Mozart, Michel-Ange et Pasteur !

Comme nous nous y étions engagés, Daphné Ract-Madoux et les élus d'Au Cœur d'Itteville ont adressé un courrier regroupant les demandes des riverains, accompagné de la pétition, aux principaux acteurs concernés : le Président de la CCVE, le Vice-Président de la CCVE en charge des transports, le Président du Département de l'Essonne, Île-de-France Mobilités et la Présidente de la Région Île-de-France. Des échanges téléphoniques ont également été menés pour renforcer cette démarche.

Suite à cette pression, la mairie a décidé de lancer une consultation. Certains habitants du Domaine ont ainsi reçu un flyer sur lequel figure un lien vers un sondage en ligne également accessible sur le site de la mairie. Nous déplorons que le maire consulte les riverains après la décision, alors que les études sont déjà terminées, et que ce sondage soit sans valeur et facilement manipulable.



Nous tenons à souligner que le sondage en ligne est particulièrement problématique. Contrairement à une pétition nominative et signée, ce sondage peut être rempli plusieurs fois par une même personne, ce qui le rend facilement falsifiable. Il n'y a aucun contrôle sur l'adresse de résidence des participants, ni sur le nombre de réponses d'un même numéro ou adresse électronique. Cela signifie que les résultats peuvent être manipulés, ne reflétant pas la véritable opinion des habitants.

Plus que jamais, nous devons être vigilents et suivre l'évolution de ce dossier. Nous vous tiendrons informés des avancées et des réponses reçues.

Pour consulter l'ensemble des courriers ou pour toute interrogation, n'hésitez pas à nous contacter par :

- mail : aucoeurditteville@gmail.com
- téléphone : 06 08 88 85 27.



Pour nous joindre :

aucoeurditteville@gmail.com

 : au coeur d'itteville